






































【角川会長】

はい、2月下旬から3月ということで、コロナが本当に収まった状態でしたらこのように

集まってできるかなと思っております。

それではこれにて第2回行政改革懇話会を閉会とさせていただきます。お疲れさまでし

た。

令和4年1月18日議事録確定

石狩市行政改革懇話会 会長
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